
 

 

    
 

Alla c.a. Sindaco Comune di Merate
                          Sig. Massimo Panzeri 
 

Merate, 8 aprile 2022  

 

Oggetto: Interrogazione ai sensi degli art. 51, 52 e 53 del "Regolamento del Consiglio Comunale e 
delle Commissioni Consiliari" del Comune di Merate, in relazione alla moria di prunus in Via Campi. 

 
 
 
 

Egr. Sig. Sindaco,  
 
   nel corso dell’inverno 2019 – 2020 e del successivo inverno 2020 – 2021 codesta 
Amministrazione ha provveduto alla piantumazione di un cospicuo numero di esemplari di prunus lungo Via 
Campi, sì da sostituire essenze precedentemente rinsecchite, ovvero mancanti, del filare in fregio alla strada 
che separa la pista ciclabile dalla carreggiata.  
 
Tuttavia, una notevole quantità delle essenze recentemente piantumate è nuovamente disseccata ed è 
avvenuta in questi giorni la ripiantumazione in sostituzione, nell’ambito del progetto “Foresta Merate”.  
 
Sicchè, nel giro di meno di due anni, sono nuovamente seccati gli arbusti messi a dimora e se ne rende 
necessaria la loro sostituzione.  
 
Ciò premesso, i sottoscritti consiglieri comunali del Gruppo “Cambia Merate! con Aldo Castelli” chiedono di 
conoscere:  

1) le cause del disseccamento degli arbusti di cui alla prima piantumazione;  
2) se l’Amministrazione abbia richiesto garanzie del buon esito della prima piantumazione a distanza di 

un ragionevole periodo di tempo;  
3) quali accorgimenti l’Amministrazione abbia messo in atto nella seconda piantumazione, attuata a 

distanza di meno di due anni dalla precedente, al fine di evitare le conseguenze negative già 
verificatesi;  

4) i costi della seconda piantumazione.   
 

Per la presente interrogazione non è richiesta risposta scritta.  
 
Cordialità. 

 
Aldo Castelli, Patrizia Riva, Gino del Boca, Alessandro Pozzi, Roberto Perego. 


